

Subregional VHF Contest May/Mai 2018

Compte rendu du contest subregional VHF des 5 et 6 mai 2018, j'ai été actif durant environ 12 heures sur les 24 que compte le contest, des activités familiales et un superbe WX m'ont davantage tenté que de rester tout le WE dans le shack... Propagation relativement bonne à certains moments, même si les signaux des DX n'étaient vraiment pas très forts, souvent au niveau du bruit. Pas étonnant donc que parmi les 14 QSO's distants de plus de 800 km, 8 aient été contactés en CW ! Beaucoup de recherche de DX et quelques sessions de CQ de temps-en-temps, souvent fructueuses d'ailleurs, avec de nombreuses réponses dont EI3KD, EA2T0 et d'autres. Plusieurs fois mes correspondants m'ont dit "Ah, enfin une station belge, il n'y en a pas beaucoup...". Je voudrais souligner l'excellente prestation de ON8CF/P depuis J020SS (près de Tongeren), voilà à nouveau une station ON compétitive, félicitations les amis !

Bref, un contest très plaisant, avec assez bien d'activité, d'autant que les stations G n'étaient pas en contest cette fois.

Station utilisée : 2x9 él. DK7ZB et 1kW

Activity report of the subregional VHF contest of May 5th and 6th, 2018, I have been active during around 12 hours amongst the 24 the contests lasts, family activities and a superb WX tempted me more than staying the whole WE in the shack... Good propagation at times, even though the DX signals weren't quite strong, often at noise level. No wonder then that amongst the 14 QSO's further than 800 km apart, 8 of them have been worked in CW ! I was mainly focussing on searching for DX, next to a few CQ sessions from time to time. These were even often fruitful, with many answers, including EI3KD, EA2T0 and others. Several times my QSO partners told me "Ah, finally a Belgian station, there aren't many...". I'd like to highlight the excellent job of ON8CF/P from J020SS (near Tongeren), at least a competitive ON station again, congrats my friends !

In brief, a very pleasant contest, with a fair amount of activity, even more the G stations weren't in contest this time.

Station used : 2x9 el. DK7ZB and 1kW

QSO's : 220

Points : 85832

DXCC : 16 (G, GW, EI, HB9, OE, OK, OM, DL, ON, PA, F, I, SM, EA, SP, OZ)

WWL : 70

Average km/QSO : 390

Top 10 DX QSO's :

OM3KII	JN88UU	1005 km
EA2TO	IN83FD	1005 km
OM2Y	JN88RS	990 km
I02V	JN54WE	928 km
IZ4FDD/4	JN54PF	897 km
OE1W	JN77TX	893 km
IU4APB	JN54MM	859 km
EI3KD	I051VW	858 km
OK1KCR	JN79VS	846 km
SN6J	J070VX	831 km

